

# Kasad: Perwira Harus Profesional, Kreatif, Inovatif dan Visioner

Suhendi - [MATAPUBLIK.CO.ID](https://MATAPUBLIK.CO.ID)

Dec 20, 2024 - 06:45



BANDUNG – Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, M.Sc., menegaskan bahwa seorang perwira harus memiliki profesionalisme, kreativitas, inovasi positif, serta wawasan visioner untuk menghadapi tantangan tugas yang semakin kompleks dan dinamis.

Hal tersebut disampaikan Kasad saat melantik 1.036 siswa Sekolah Calon Perwira Angkatan Darat (Secapaad) menjadi Perwira Pertama (Pama) TNI AD, di

Lapangan Wiradhika, Secapaad, Hegarmanah, Bandung, Jawa Barat, Kamis (19/12/2024).

Para Perwira Remaja (Paja) yang dilantik terdiri dari 484 Perwira Pendidikan Pembentukan Perwira (Diktukpa) reguler gelombang II (22 diantaranya adalah Kowad), dan 552 Perwira Diktukpa Khusus (Diktukpasus) yang diarahkan menjadi komandan setingkat peleton di jajaran TNI maupun TNI AD.

Dalam kesempatan tersebut, Kasad menegaskan pentingnya mengasah ilmu pengetahuan dan teknologi, serta memanfaatkan kemajuan teknologi secara optimal untuk mendukung profesionalisme dalam setiap tugas.

“Sebagai Perwira, kalian dituntut menjadi teladan, tidak hanya dalam kemampuan militer tetapi juga dalam menjunjung tinggi nilai moral, disiplin, dan semangat juang untuk pengabdian kepada bangsa dan negara,” ujarnya.

Dalam prosesi pelantikan, para perwira baru diambil sumpahnya berdasarkan agamanya masing-masing. Kasad juga memberikan penghargaan kepada lulusan terbaik Diktukpa Reguler, yakni Letda Inf La Riana (Adhi Wiradhika) dari Kostrad, Letda Caj (K) Endang Sri Rahayu (Anindya Wiradhika) dari Mabes TNI, dan lulusan terbaik Diktukpasus Letda Inf Sulimin (Adhi Wiradhika) dari PMPP TNI, atas prestasi akademik, kepemimpinan, dan kepribadian unggul mereka selama pendidikan.

Kasad menyampaikan apresiasi kepada para pelatih dan staf pendidikan atas dedikasi mereka dalam membimbing siswa Secapaad. Setelah pelantikan ini, para Paja akan melanjutkan pendidikan kecabangan masing-masing sebelum bertugas di berbagai kesatuan TNI AD di seluruh Indonesia untuk mendukung tugas pokok Angkatan Darat. (Dispenad/Hendi)